

Sujet : Communiqué de presse

De : Fédération Inter-Environnement Wallonie <a.geerts@iew.be>

Date : 22-09-17 10:15

Pour : interne@iew.be

Namur, le 22 septembre 2017

L'économie circulaire au service des entrepreneurs wallons

Résultats d'un projet pilote mené au zoning d'Awans.

A l'initiative du Ministre Wallon du Développement Durable, Carlo Di Antonio, un projet pilote visant à mettre en pratique les principes de l'économie circulaire a été réalisé auprès des entreprises du zoning d'Awans. Cette action, mise en œuvre par une plateforme constituée de

- ▶ La Fédération Inter Environnement Wallonie
- ▶ L'ADL d'Awans
- ▶ La commune d'Awans
- ▶ La cellule environnement de l'UWE
- ▶ La cellule Parcs d'activité durables de l'UWE

a permis des avancées non négligeables favorables et à l'environnement et à la compétitivité des PME.

Nous vous invitons à les découvrir lors d'une

CONFERENCE DE PRESSE le mardi 26 septembre 2017 à 11h30

maison communale d'Awans : rue des Ecoles,4 à 4340 Awans

Cette conférence réunira plusieurs entrepreneurs ainsi que le Bourgmestre d'Awans, Monsieur Pierre-Henri Lucas (ou de son représentant), et se conclura par une intervention de Monsieur le Ministre Carlo Di Antonio (ou de son représentant).

Welcome drink et sandwiches

Informations : f.stevens@iew.be – 0477 / 65 55 02

Avec la collaboration de :

